
                

 

 

Parco Naturale Regionale di Tepilora 

Verbale dell’Assemblea della seduta del 5 dicembre 2018 

Addì 27 dicembre 2018, alle ore 15.30 a Bitti presso la sede del Parco, si è riunita l’Assemblea del Parco Naturale 
Regionale di Tepilora e prende visione del Verbale della seduta del 5 dicembre 2018.  

 

Sono presenti: 

Roberto TOLA: Sindaco del Comune di Posada e Presidente del Parco; 

Francesco Murgia: Funzionario Provincia di Nuoro- Vicepresidente;  

Giuseppe Ciccolini: Sindaco del Comune di Bitti; 

Graziano SPANU: Sindaco del Comune di Lodè; 

Omar CABRAS: Sindaco del Comune di Torpè; 

Marianna MOSSA: Funzionario Regione Sardegna- Assessorato Difesa Ambiente; 

Salvatore MELE: Direttore Servizio Territoriale FoReSTAS Nuoro. 

E’ presente, senza diritto di voto, il Direttore facente funzioni Dott.ssa Graziella Deledda.  

 

Il Presidente presenta il punto “Approvazione del DUP 2019/2020/2021” e chiede alla Responsabile del servizio 

finanziario di spiegare a grandi linee ciò che è stato inserito in tale documento.  

La Responsabile del Servizio finanziario: non ci sono grandi variazioni rispetto all’anno scorso se non il versamento di 

ulteriori € 300.000,00 da parte della Regione per la gestione del Parco. Per la parte riguardante il piano triennale delle 

opere pubbliche 2019/2021 passo la parola al Responsabile del servizio tecnico del Parco.  

Il Responsabile del servizio tecnico: anche per il piano triennale delle opere pubbliche non ci sono grandi variazioni se 

non l’acquisizione dell’area dello stagno di Posada. Stiamo per aggiudicare efficacemente i tre servizi tecnici relativi agli 

interventi di cui alla Linea 6.6.1., tre perché l’intervento nel Comune di Posada è già stato aggiudicato.  

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

Il Sindaco Giuseppe Ciccolini esce alle ore 16.00. 

 

Si passa al punto “Quota integrativa associativa Gal. Discussione”. Il Gal chiede al Parco, così come a tutti gli enti 

pubblici, di versare una quota associativa di € 5.000,00 anziché di € 1.000,00. Il Presidente da lettura della nota inviata 

dagli uffici del Gal e propone di acquisire maggiori informazioni circa tale richiesta e, pertanto, di rinviare la votazione a 

data successiva. 

L’Assemblea approva il rinvio. 

Si passa al punto “Adesione a pacchetto Gold di Federparchi”. Il Presidente: Federparchi ha attivato per i soci un 

servizio di ausilio gestionale e amministrativo, a richiesta e dietro il pagamento di una quota aggiuntiva oltre quella 

ordinaria. Penso sia opportuno aderire al pacchetto gold che darà diritto a tutti e tre servizi Consulenza giuridico-

amministrativa sulle funzioni istituzionali degli enti di gestione delle aree protette ed a tre incontri seminariali (2 a 

Roma e 1 nel parco), in materia di organizzazione e competenze organizzative. La somma per tale pacchetto è di € 
3.000,00. 




